



令和5年2月9日 立川市立第三小学校 校長 田村 聡

明日は雪なの?

またまた、明日は雪の予報がでています。三度目の正直なのか、二度あることは三度ある… のどちらになるのでしょうか。

登下校の安全も気になりますが、もし雪が積もり始めたら、特に帰り道で雪つぶてを友達や他の人に投げるのはいけないこと、自動車に向かって投げることもいけないことを、本日学級指導を行います。子どもにとっては楽しみな雪ですが、教員にとっては児童の安全確保に通勤手段の確保と悩ましいです。

私は、いったい何歳(いつ)の頃から、雪の降るのが楽しみでなくなってしまったのでしょうか。(心は少年のはずなのになぁ)融雪剤の準備も完了です。

ところで、昨日のスーパー3の日付を間違えていました。いつもは、校長室の行事黒板を、



1日が終わると行事と曜日をはずしていくのですが、2月3月は曜日が同じであるため、そのままにしていて効率的というか不精というか、です。今日を示す「ももかっぱちゃん」のマグネットが中途半端な位置にあったのでしょう。

さすが「一歩先行く、できるやつ」と思われた方 も大勢いたでしょうが、翌日そろってしまうのでは、 なんだ、たいしたやつではございませんです。ハイ。

『縄跳べ、6年』





中休みに6年が短縄をしています。さすが6年、二重跳びや交差の二重跳びなど、多彩な技で跳んでいます。跳んでいるところと撮影のタイミングがうまく合いません。





6年の横で、一人黙々と練習をする下級生





6年跳べば、1年も跳びます。吹いてくる風は冷たいですが、穏やかな早春の陽を浴びて縄 跳びにチャレンジしています。もうすぐ2年に。新1年のお手本になれるでしょうか。









6年跳んで、1年跳んだら、2年も跳びます。4月からは低学年のまとめ役です。